

Brigjen TNI Taufik Shobri Apresiasi Sinergi TMMD ke-122 di Blora: Warga Sidomulyo Terima Banyak Manfaat

Agung widodo - BLORA.JURNALIS.ID

Oct 17, 2024 - 16:57



Foto: Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) dari Mabes TNI AD meninjau langsung pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-122 di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, pada Kamis (17/10/2024).

BLORA- Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) dari Mabes TNI AD meninjau

langsung pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-122 di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, Jawa Tengah, pada Kamis (17/10/2024).

Kunjungan tersebut dipimpin oleh Brigjen TNI Taufik Shobri, M.Han., yang juga memberikan apresiasi atas antusiasme warga dan peran serta Forkopimda Blora.



“Kami melihat program ini berjalan dengan baik dan menyentuh langsung kebutuhan masyarakat. Sinergi antara pemerintah dan warga luar biasa,” ujar Brigjen Taufik.

Kedatangan Brigjen Taufik disambut hangat dengan tarian gambyong di Pos Komando (Kotis) TMMD. Ia didampingi oleh berbagai tokoh penting, seperti Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Ari Prasetya, PLT Bupati Blora Tri Yuli Setyowati, S.T., M.M., serta Kapolres Blora AKBP Wawan Andi Susanto, S.H., S.I.K., M.H.



Dalam sambutannya, PLT Bupati Blora mengucapkan terima kasih kepada TNI atas kontribusinya melalui TMMD. “Kehadiran TMMD membawa manfaat nyata bagi masyarakat Blora, terutama Desa Sidomulyo,” ungkapnya.

Selain pembangunan fisik, tim Wasev juga memantau kegiatan non-fisik, di antaranya: Donor darah, Pelayanan kesehatan, Bantuan air bersih untuk warga Dukuh Ngrayung, bekerja sama dengan FKPPi Blora, Bantuan sosial (stunting) bagi warga.

Salah satu momen penting adalah peresmian Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Ibu Karwati, warga Dukuh Kedung Kenongo. Brigjen Taufik menyerahkan kunci rumah tersebut sebagai simbol selesainya renovasi.



Rombongan juga meninjau langsung hasil pembangunan TMMD lainnya, termasuk: Jembatan penghubung antarwilayah, Sumur bor untuk mengatasi masalah air bersih, Jalan makadam untuk mempermudah akses warga

Brigjen Taufik berharap masyarakat Sidomulyo dapat merawat dan memanfaatkan semua hasil pembangunan dengan baik.

“Saya bangga melihat kebersamaan warga dan pemerintah dalam program ini. Semoga hasilnya bermanfaat dan terus dijaga,” pesannya.

Dengan selesainya berbagai proyek fisik dan kegiatan sosial, TMMD ke-122 di Blora diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan dan memperkuat gotong-royong di masyarakat.